
次世代経営者育成塾

門真次世代アタック会

プログラム
🌸 18:30～18:35 開催の挨拶

世話人会会長 株式会社カタ技術 代表取締役 片山 要 社長
門真ネット 門真市 産業振興課 清水 順子 課長

🌸 18:35～18:45 門真次世代アタック会設置趣旨と活動計画概要説明

🌸 18:45～19:45 記念講演「中小企業の事業存続と発展」
日本一明るい経済新聞社 竹原 信夫 編集長

🌸 19:45～20:30 参加者の自己紹介

9月17日開催されたキックオフセミナーの報告です。

今回の講師は、日本一明るい経済新聞社編集長でテレビでも中小企業の
紹介をしている竹原信夫氏。
「アイウエオ経営」や「苦しくなったらどうするかが大事」など、参加
者の心に響く講演を聞かせていただきました。

自己紹介の時間は、各自の紹介に
竹原氏が丁寧なコメントをくださ
いました。

世話人会、市役所、サポートセンターの
みんなで、竹原氏を囲んで記念写真。

目から鱗が落ちました！
竹原編集長、ありがとうございました

第2回のセミナーも
ご期待ください！



9月17日「アタック会」キックオフセミナー　アンケート結果

問1

大変参考になった 5

何となく分かった 1

色々と考えさせられた 3

難しかった 0

分からなかった 0

参考にならなかった 0

有効回答数 9

問2　

毎回参加したい 4

テーマによって参加する 4

参加しない 0

有効回答数 8

問3

参画したい 4

内容により参画を検討 4

当面様子を見る 0

参画しない 0

有効回答数 8

問4 活動アイデアや意見があれば教えてください。 回答無し。

本日の講演は、若手経営者・次世代経営者候補として参考になりましたか？

マネージメント勉強会は、知識だけでなく経営者としての視点や心構えを学び、意見交換や交流

を通じて、ビジョンや戦略作りをしていくシリーズですが、参加されますか？

H28年度から本会でも異業種交流や連携による新価値創出を目指した共同活動・製作なども視野

に入れています。その活動に対して…

参考になりましたか？

大変参考になった

何となく分かった

色々と考えさせられた

難しかった

分からなかった

参考にならなかった



以下は若手経営者・次世代経営者候補としての皆様の現状について

問5 意識・行動

意識・行動はもちろん、将

来のビジョンもある。
1

意識はあり、行動もしている 2

何となく意識はある 5

自分では分からない 0

考えたことがない 0

有効回答数 8

問6 貴社や貴方の悩みは

ある 8

ない 0

考えたことがない 0

分からない 0

有効回答数 8

問7 番頭さん役は必要？

必要 3

必要ない 1

分からない 2

その他 1

有効回答数 7

その他は✓のみで意見なし

問8 番頭さん役は必要だと思う方へ

現在居る 0

候補は居る 1

候補も居ない 2

有効回答数 3

意識・行動

意識・行動はもちろん、将

来のビジョンもある。

意識はあり、行動もしてい

る

何となく意識はある

自分では分からない

考えたことがない

番頭役は必要？

必要

必要ない

分からない

その他


